



## NEUES PRODUKT New product

### SAATILife GEL ZUR HYGIENISCHEN HANDREINIGUNG

SAATI hat zusammen mit Experten ein hydro-alkoholisches Gel zur Handreinigung entwickelt, das konform mit den Richtlinien der WHO zur Händehygiene in Italien hergestellt wird. Es enthält neben 60% Ethylalkohol, feuchtigkeitsspendende Wirkstoffe, die auch bei häufiger Anwendung für eine geschmeidige, nicht ausgetrocknete Haut sorgen. Durch den angenehmen, aromatischen Zitrusgeruch werden gleichzeitig auch unangenehme Gerüche beseitigt.

Das **SAATILife Gel** zieht schnell in die Haut ein und ist ideal für die sparsame Anwendung an Orten geeignet, an welchen zur Handreinigung keine Seife zur Verfügung steht und eine wirksame Handhygiene zur temporären Minimierung von Infektionsrisiken notwendig ist. Es ist für jeden Hauttyp geeignet und hinterlässt keine fettigen Spuren von Fingerabdrücken. Die trockenen Hände werden mit etwa 3 bis 5 ml des Gels benetzt, für 30 bis 60 Sekunden sorgfältig in den Handinnenflächen und auf den Handrücken verrieben und nicht mit Wasser abgespült.

**SAATILife Gel** ist in praktischen 500 ml und 1.000 ml Pumpflaschen sowie in kleinen 100 ml Flaschen zum Mitnehmen für unterwegs erhältlich.

### SAATILife HAND HYGIENIZING GEL

*SAATI has developed in partnership with experts a hand cleansing gel that conforms to WHO guidelines on hand hygiene in health care and is manufactured in Italy. In addition to 60% ethyl alcohol, it contains moisturising active ingredients that ensure smooth and long-lasting skin hydrating effect even with frequent use. Due to the pleasant, aromatic citrus scent, unpleasant odours are also eliminated at the same time.*

*The SAATILife gel is quickly absorbed by the skin and is ideal for economical use in places where soap is not available for handwash and effective hygiene is required to temporarily minimize the risk of possible infections. It is suitable for all skin types and leaves no greasy fingerprints. Use the gel thoroughly and sparingly. Wet the dry hands with about 3 - 5 ml of the gel. Rub it into the palms and the back of the hand for approx. 30 - 60 seconds. Do not rinse with water.*

*SAATILife gel is available in practical 500 ml and 1,000 ml pump bottles and in small 100 ml bottles for on the way.*



**Wir informieren Sie gerne detaillierter oder unterbreiten Ihnen ein Angebot.**

**Please contact us for more detailed information or an offer.**